
開 催 日 時 ～ ２０時００分

自治協議会名

司会者 　近森　正利 報告者 　森　正敏

参 加 人 数 17

　伊賀市議会議長　様

５ 班
班長 近森　正利

　→ナラ枯れ自体は対策の方法はないが道路への倒木は市や県に言ってほしい

・ナラ枯れについて（特に道路に面した木の倒壊について）

平成２９年１月２３日

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　　　 平成２８年度議会報告会

　→就労や福祉の面で施策をすすめられるよう提案していきたい

・花垣公民館を旧花垣小学校跡地に建設して欲しい

　→市からは現時点では駄目だといわれている

・花垣地区は市街化調整区域であるため地域振興の妨げになっている

　→早ければ平成30年度に自主条例制定予定で平成29年度に市から説明される予定である

・花垣から四十九（市民病・新庁舎）までの東西道路の整備をしてほしい

　→名張市からの通勤の流入もあるので色んな面から検討しすすめていきたい

・名阪国道治田インターチェンジの改良を早期に実現させてほしい

　→北勢事務所へ今後も働きかけていきたい

・南中学校への道が狭い

　→今後もポケットを増やすように県へ働きかけていきたい

・60代以降の人が元気でいるための施策を（職場の確保をなど）

【主な意見・提言等】

報　　告　　書
平成２９年１月２０日(金) １９時００分

　花垣地区住民自治協議会 開 催 場 所 　花垣地区市民センター

出 席 議 員
　近森　正利、福岡　正康、森　正敏、中岡　久徳

記録者 　福岡　正康

名


